

Detuvieron al Jefe de Tacuara por un Grave Hecho de Sangre

8

El juez federal en lo criminal y correccional Dr. Leopoldo Isaurralde, con actuación del secretario Dr. Angel De Paola, procedió a recibir declaración indagatoria en las últimas horas de la tarde de ayer a Alberto Ignacio Ezcurra, argentino, de 25 años, soltero, jefe del movimiento nacionalista Tacuara, en el proceso en que se investiga el atentado cometido contra el soldado conscripto Alberto Carlos Toscano el 19 de enero último.

El soldado se hallaba de centinela en la puerta de la Escuela Superior de Guerra, situada en la avenida Luis María Campos 480. En esas circunstancias se le aproximaron dos jóvenes, quienes luego de cambiar algunas palabras con el mismo, le desce-rrajaron de improviso cinco disparos, tres de los cuales hirieron de gravedad al centinela. De inmediato, los agresores ascendieron a un automóvil de color oscuro que avanzaba lentamente aguardándolos, para desaparecer a toda velocidad.

Ahora bien: un testigo sin-

dicó a Ezcurra como uno de los autores del atentado, manifestando que al producirse el mismo viajaba en un colectivo que circulaba frente al instituto militar mencionado. Al llegar frente al cuartel le llamó la atención, por lo extraña, la actitud del centinela que, en esos momentos, conversaba con dos jóvenes, por lo cual descendió del vehículo y se aproximó al lugar, lo que le permitió presenciar el ataque y subsiguiente fuga de los agresores.

◆ RECONOCIDO

En las primeras etapas de la causa, Ezcurra fue citado en calidad de testigo, hasta que habría sido reconocido por el declarante, lo que determinó la detención y procesamiento del mismo. Del interrogatorio a que lo sometió el magistrado nada trascendió, al igual que del resultado del reconocimiento que tuvo lugar por parte de otro testigo. Finalizadas las diligencias, Ezcurra quedó incomunicado, en tanto continúan los procedimientos para establecer debidamente su responsabilidad respecto del sangriento hecho.

Clarín

20-4-63-